
Pièces 8 Pièces

Superficie 184 m²

Référence 84116582

Prix 1 395 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Nice - parc chambrun. Charmante villa en pierre offrant une vue imprenable sur le

temple  de  diane.  Idéalement  située  à  proximité  immédiate  de  toutes  les

commodités et des axes routiers,  cette villa entièrement rénovée est actuellement

utilisée à des fins professionnelles mais pourrait facilement être transformée en une

résidence  spacieuse,  parfaite  pour  une  grande  famille.  Dès  l'entrée,  vous  serez

accueilli par un vaste espace de VI comprenant un double séjour avec accès à une

terrasse  ensoleillée,  ainsi  qu'une  cuisine  équipée  donnant  sur  le  jardin.  À  l'étage,

vous trouverez trois chambres ...

Charming stone villa with breathtaking views of the temple of diana. Ideally located

close to all amenities and major roads, this fully renovated villa is currently used for

professional  purposes but  could easily  be transformed into a  spacious residence,

perfect  for  a  large  family.  As  soon  as  you  enter,  you'll  be  greeted  by  a  spacious

living area comprising a double lounge with access to a sunny terrace, as well as a

fitted  kitchen  opening  onto  the  garden.  Upstairs,  you'll  find  three  comfortable

bedrooms and a modern shower room. On the garden level, a bright 28m2 room,

an additional bedroom, ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER
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